

CONTRIBUE ACTIVEMENT À LA PAIX ET À LA SÉCURITÉ DANS LA RÉGION, LE CANADA SERAIT DISPOSÉ À RECONSIDÉRER SA POLITIQUE D'AIDE AU DÉVELOPPEMENT. IL EST POSSIBLE QUE, DANS LA RECHERCHE D'UNE COOPÉRATION PACIFIQUE, L'ÉVENTUALITÉ D'UNE IMPORTANTE AIDE ÉTRANGÈRE EN ÉCHANGE D'UN RETRAIT DU CAMBODGE VIENNE FACILITER UN RÈGLEMENT.

PERMETTEZ-MOI DE DIRE QUELQUES MOTS DU SOMMET DE TOKYO, QUI A ÉTÉ L'UN DES PLUS PRODUCTIFS DEPUIS L'INSTITUTIONNALISATION DU PROCESSUS. LE CANADA S'EST PARTICULIÈREMENT RÉJOUI QUE LES PARTICIPANTS AIENT RECONNU LA NÉCESSITÉ D'UNE COORDINATION INTERNATIONALE DES POLITIQUES ÉCONOMIQUES, QU'ILS AIENT RENOUVELÉ LEUR DÉTERMINATION COMMUNE À CONTRER LE PROTECTIONNISME, QU'ILS SE SOIENT ENTENDUS SUR L'IMPORTANCE DE LA NOUVELLE SÉRIE DE NÉGOCIATIONS COMMERCIALES ET SUR LA NÉCESSITÉ D'UNE RECONSTITUTION ADÉQUATE DES RESSOURCES DE LA BANQUE MONDIALE, ET QU'ILS AIENT RECONNU EXPLICITEMENT - POUR LA PREMIÈRE FOIS À CES SOMMETS - LES PROBLÈMES CAUSÉS PAR LES SUBVENTIONS AGRICOLES.

L'ACCORD VISANT À ÉTABLIR UN GROUPE DES SEPT A GRANDEMENT CONTRIBUÉ À ASSURER UNE MEILLEURE COORDINATION INTERNATIONALE DES POLITIQUES ÉCONOMIQUES. LA NÉCESSITÉ D'AMÉLIORER LA COORDINATION ET LA GESTION DU SYSTÈME MONÉTAIRE INTERNATIONAL CONSTITUAIT UN POINT IMPORTANT DU MÉMOIRE DE L'ASEAN AUX DIRIGEANTS DU SOMMET. NOUS CROYONS